



## DISHUB DIY BERENCANA TAMBAH PERSONEL Banyak Kendaraan Masuk di Jalur Contra Flow

YOGYA (KR) - Pelaksanaan uji coba contra flow Trans Jogja di Jalan Pasar Kembang (Sarkem), secara umum berjalan cukup baik. Kendati demikian dari hasil pantauan yang dilakukan oleh Dinas Perhubungan (Dishub) DIY, saat uji coba contra flow dilakukan, sejumlah kendaraan bermotor justru menggunakan jalur contra flow (jalur bus) untuk masuk ke Pasar Kembang.

Menyikapi hal itu Dishub DIY akan menambah jumlah personel di exit contra flow. Nantinya para personel tersebut akan berjaga-jaga agar tidak ada kendaraan bermotor selain Trans Jogja yang masuk ke jalur itu dari barat ke timur. "Berdasarkan pemantauan yang kami lakukan berkaitan dengan uji coba contra flow, meski secara umum

cukup bagus,

tapi dari laporan visual selama dua hari masih ada beberapa kendaraan bermotor, baik mobil maupun motor yang masuk jalur contra flow," kata Plh Kepala Dinas Perhubungan (Dishub) DIY, Sumariyoto di Yogyakarta, Kamis (2/11).

Sumariyoto mengungkapkan, selain penambahan jumlah personel di exit contra flow, Dishub DIY akan melakukan perbaikan pada bagian-bagian water barrier. Karena selama uji coba, water barrier yang menjadi pembatas jalur contra flow relatif terbuka. Sementara untuk titik-titik drop off penumpang yang akan naik dari Stasiun Tugu Yogyakarta, termasuk penumpang Kereta Api (KA), Dishub masih menyebar di dua titik. Yaitu di depan pintu utama Stasiun

Tugu Yogyakarta dan utara pertigaan Jlagran Lor.

"Ke depan drop off rencananya akan dijadikan satu titik saja. Kebijakan ini diberlakukan untuk mengurangi tundaan lalu lintas. Sebab jika dijadikan satu di Jlagran Lor akan menghambat akses masuk Trans Jogja di titik awal contra flow. Namun bila diletakkan di depan pintu utama Stasiun Yogyakarta maka akan menghambat arus lalu lintas pada ruas Jalan Pasar Kembang," jelas Sumariyoto, seraya menambahkan, perlu dibuat drop off box kotak (marka khusus drop off) dengan posisi lokasi memanjang di barat Jlagran Lor sisi utara, dengan aturan waktu maksimal tertentu untuk menurunkan penumpang.

(Ria)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005